

# *Le Venezuela et l'Iran consolident leur coopération pétrolière*

---



Caracas, 3 juillet (RHC-PL)- Au Venezuela, une délégation du ministère iranien du Pétrole a visité la Zone pétrolière de l'Orénaque Hugo Chavez Frías, afin de réexaminer les projets de coopération et d'augmenter l'extraction de brut.

Au cours de cette visite, Hossein Esmaeili, chargé de l'Europe, de l'Amérique et de la Mer Caspienne au ministère iranien du Pétrole, a pris connaissance des progrès de l'entreprise Petróleos de Venezuela et de ses associés internationaux.

Hossein Esmaeili s'est également intéressé aux entreprises mixtes situées dans la Division Carabobo, dans l'État d'Anzoátegui, et au renforcement des transferts de technologies entre Caracas et Téhéran.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/61300-le-venezuela-et-liran-consolident-leur-cooperation-petroliere>



**Radio Habana Cuba**